







西山支部長はじめ、他俱楽部の方々15名、なんたい俱楽32名、合計47名もの大勢の参加をいただきました。懐かしい顔ぶれが一同に揃い、皆様の元気なお顔に出会え、各テーブルともいろいろな話題で話も笑顔も弾んでいました。

(船山記)

## 北関東俱楽部

忘年懇親会(報告)

(船山記)



新田神社にて

12月2日、群馬県谷川温泉「金盛館せらぎ」に20名が集い、忘年懇親会を開催しました。

真っ青な空に雪が降り、輝いていた谷川岳の素晴らしい景色を堪能しました。源泉かけ流しの湯に浸かり、酒を酌み交わし、懐かしい昔の思い出話に花を咲かせました。

(落合記)



中心である新田神社(恵比寿)を中心にお参りした後、今回の参拝。神社は南北朝時代の武将で、矢口渡で謀殺された新田義興を祀るために建立、多くの人々が訪れており、この日も数組の七福神巡りのグループに出会いました。続

いて、義興の10人の従者を祀った十寄神社(毘沙門天)を過ぎ、矢口渡の碑がある東八幡神社(弁財天)の後は神社向かいの土手を歩き多摩川を遠望。ここからは出発点への戻り道を延命寺(寿老人)、



最後に新田神社近くの素戔鳴尊を祭神とする氷川神社(大黒天)を参拝し、今年も無事に七福神巡りを終了。

(船山記)



次回は未定ですが、たくさんのお参加をいただき、実施したいと考えています。

(落合記)

を望むことができ、その雄姿をバッタに記念写真を撮りました。

西山支部長はじめ、他俱楽部の方々15名、なんたい俱楽32名、合計47名もの大勢の参加をいただきました。懐かしい顔ぶれが一同に揃い、皆様の元気なお顔に出会え、各テーブルともいろいろな話題で話も笑顔も弾んでいました。

(船山記)

## 史跡巡りシリーズ

多摩川七福神巡り(報告)

新年の集い(報告)

「好きになつた人」で歌声を合わせ、集いの輪を繋ぐソフトムードに。旧知の人々との再会を誓い、お開きとなりました。(井上記)

1月16日、前年と同様結婚式場ステラ・デル・アンジェロにて、66名(他俱楽部10名)のご参加をいただき開催しました。

松井進行役の開会の辞で始まり、野口世話人代表の挨拶、続いて来賓の黒崎JTB埼玉支店長、西山関東支部長から挨拶をいただき、

石川BOB会長の乾杯のご発声で開宴。今年も皆様にゆつくり懇親を深めていただけるよう着席ビュッフェにしました。しばらく歓談の後、他俱楽部の参加者と新年の集い初参加者3名を紹介し、各人より一言をいただきました。

恒例のお楽しみ抽選会は、1等2名、2等3名、3等7名の計12本。「初めて当たつた」「今年もハズレた」など一喜一憂、大いに

2回戦は温泉地名をランダムに書いてもらい、司会者の読み上げるもとに丸印を付ける。現役当時は日本全国の温泉地に係わつたものなのに、すぐには思い出せず用紙

を終了。駅近くの中華料理店で昼食後解散しました。(杉田記)

記入に手間取つた。しかし本番になると「リーチ」「ビンゴ」と大いに沸き、笑い合つた。

料理とお酒と頭の体操で、初めての参加者はもちろん、皆さんが楽しまれたようだ。お土産と「旅の絵ごよみ」を手に散会した。

## 京葉俱楽部

新年会(報告)

1月17日、船橋界隈では有名な中華料理店「東魁樓」にて開催。

昨年の会場から変更したので集客名(他俱楽部6名)となつた。

料理とお酒(皆さん健康を考慮してセーブ気味?)と懐かしい人との語らいに各テーブルとも賑やかだつたが、最大の盛り上がりは、元JTB社員ならではのビンゴゲーム。配られた白紙のビンゴ用紙に各人で、1回戦は都道府県名、2回戦は温泉地名をランダムに書いてもらい、司会者の読み上げるもとに丸印を付ける。現役当時は日本全国の温泉地に係わつたものなのに、すぐには思い出せず用紙

を終了。駅近くの中華料理店で昼食後解散しました。(杉田記)

寺門代表挨拶の後、一人一言の近況報告:着席ベースのお食事と楽しい語らいがなされ、さらに今回はアトラクションとして「津軽三味線」の生演奏も入り、唄と演奏で盛り上りました。少人数でしたが愉快な一日を過ごしました。

次回の再会を約束し、帰路につきました。

(多々良記)

(池田記)

